



Exzerpt:

Die empfundene Scham des Alkoholikers ist eine der Ursachen für die Sucht, ganz sicher ist sie eine Folge. Das Schweigen meiner Mutter, es war gleichgültig, beschämt und in der Folge beschämend.

Meine Scham ist die Scham über eine Mutter, die getrunken hat. Die so viel und über einen so langen Zeitraum getrunken hat, dass sie daran gestorben ist.

Meine Mutter hat mich mit meiner eigenen Scham zurückgelassen, sodass ich nun wählen kann, ob ich schweige oder spreche.

veranstaltet von:

Suchtberatung Diakonisches Werk Herford

Psychotherapiepraxis J. Flassbeck

Aktionswoche für Kinder aus suchtbelasteten Familien

"Vergessenen Kindern eine Stimme geben"

Bundesweit - weltweit 18.02. - 24.02.2024 https://coa-aktionswoche.de